

## **2013 Voyage ministériel**

Damawa a été l'une des premières personnes à nous accueillir à notre arrivée au Libéria. Elle souriait jusqu'aux oreilles après avoir été guérie lors de notre visite l'année dernière d'un horrible virus de l'herpès qui lui rongait la bouche et les oreilles. Depuis, elle est en bonne santé et forte. C'est maintenant la troisième année que je visite le Libéria pour encourager les églises et apporter la puissance de guérison de Jésus dans les communautés. Dans une nation avec moins de 100 médecins, la puissance de guérison de Dieu n'est pas une alternative à la médecine, mais le seul espoir de guérison pour la plupart des gens.

Helena était une autre chère dame qui n'a cessé de sourire depuis qu'elle a été guérie lors de notre dernière visite d'une grave dépression nerveuse. En tant que leader communautaire élue, Helena allait devenir un pilier de notre action auprès de sa communauté dans les jours à venir. Elle connaissait tout le monde et nous conduisait d'un malade à l'autre, priant avec audace alors que nous voyions les uns après les autres guéris.

Cette année, six amis m'ont rejoint à différentes périodes du mois. Les dix premiers jours ont été partagés avec Andy et Phil, amis de notre précédente existence dans le sud. Encourager les églises à s'adresser à leurs communautés par la guérison et l'Évangile était notre objectif principal. Nous avons été très encouragés par la foi des membres d'église qui ont participé à

cette action. Ils étaient très désireux d'apprendre et ont rapidement adopté nos principes consistant à simplement faire ce que Jésus nous disait de faire dans les Évangiles. Nous avons vu plus de soixante personnes recevoir une guérison immédiate et beaucoup d'autres ont ensuite témoigné de leur guérison suite à nos prières. Des guérisons particulièrement remarquables ont été:

- Un garçon sourd de naissance. Son audition a été restaurée.
- Un musulman qui a eu un accident vasculaire cérébral et qui traînait le pied. Il a été guéri et a donné sa vie à Christ à l'église le dimanche suivant.
- Un homme qui souffrait d'engourdissements dans le bas du corps affectant sa marche. Il a été guéri.
- De nombreuses personnes souffrant de problèmes oculaires et visuels ont témoigné de leur guérison.
- Un homme et une femme souffrant de graves maux de dos – tous deux se sont réjouis de leur guérison.
- Une femme avec un parasite ressemblant à une chenille rampant sous sa peau – guérie.

Au cours du mois, nous avons visité près d'une douzaine de communautés différentes, guérissant les malades et partageant la bonne nouvelle de Jésus. Le point culminant de notre action de sensibilisation a été la journée où nous avons visité Gbokolleh ('G' muet), un village musulman. Nous nous sommes présentés au chef et avons demandé qu'on nous amène les malades. J'ai également demandé qu'on fasse venir l'Imam. L'Imam a vu tous

les malades de son village être guéris au nom de Jésus. Bientôt, les gens accoururent des champs pour se soigner et les vieillards sortirent en boitant de leurs huttes. Presque tout le monde a reçu une guérison immédiate et l'Imam a remercié Dieu pour ce qui s'était passé. J'ai demandé si nous pouvions rendre grâce à la mosquée, ce que l'Imam a accepté. Nous avons enlevé nos chaussures, sommes entrés dans la mosquée et avons élevé le nom glorieux de Jésus. Nous avons également prié pour l'Imam et ses autres dirigeants et avons reçu la permission de revenir pour leur parler davantage de Jésus. Nous prions pour que ce village soit bientôt le premier au Libéria à posséder une mosquée messianique.

J'ai dit au revoir à Andy et Phil et j'ai accueilli ma femme, Mirrlees, mon cousin Nick, mon amie Alison et Gordon, membre récemment baptisé de St Mary's. Au milieu du mois, nous avons tourné notre attention vers des projets pratiques. Le projet principal consistait à assembler et à mettre en service une machine que j'avais fabriquée pour fabriquer des blocs de terre comprimée. Ce type de bloc de construction utilise très peu de ciment, est très durable et est magnifique. Nous construisons une école pour une communauté des marais et cette machine leur permettra de fabriquer leurs propres blocs et leur permettra également de démarrer une entreprise de fabrication de blocs employant jusqu'à une douzaine de personnes. La machine a connu un grand succès, produisant des blocs parfaits au rythme

prévu de deux par minute. J'ai pu en ramener un à la maison pour le montrer.

Certains des autres projets pratiques ont connu moins de succès pour diverses raisons, mais nous avons tiré des leçons très utiles qui devraient nous permettre de les lancer avec succès dans les mois à venir. Pendant ce temps, Mirrlees et Alison ont donné des cours d'informatique de base et de tenue de livres qui ont été très appréciés. Peut-être plus important encore, ils ont apporté un équilibre et un certain bon sens à une équipe par ailleurs dominée par les hommes. Ils ont noué des relations et appris de nombreux détails sur la vie des gens pendant que nous, les hommes, nous amusions avec le sable, le ciment et l'acier. De nombreuses personnes avaient les larmes aux yeux lorsqu'Alison et Mirrlees nous ont quittés pour rentrer chez elles. Pendant le reste 10 jours du mois Gordon, Nick et moi avons partagé notre temps entre l'action communautaire, les réunions avec les équipes de direction de l'église, jouer avec les enfants, fabriquer des blocs et travailler avec les membres de l'église sur le projet de construction de l'école.

Nick et Gordon ont tous deux apporté une contribution exceptionnelle, tant en matière de ministère auprès des malades que de conseils pratiques et de travail physique acharné sur le projet de construction de l'école. Je n'ai jamais connu personne, africain ou anglais, avec l'énergie, la détermination et la patience dont Gordon faisait preuve jour après jour. Chacun des sept membres de l'équipe a eu un impact profond sur la vie de

nombreuses personnes au Libéria, et je pense qu'ils ont eux-mêmes été profondément marqués.

Tout au long de notre séjour, nous sommes restés avec nos amis Jonathan et Lydia qui dirigent l'église de Soul Clinic et George et Martha qui dirigent l'église de Chocolate City et dirigent l'école pour la communauté des marais. Nous avons été extrêmement bien soignés et avons apprécié la merveilleuse cuisine libérienne. Nos amitiés se sont approfondies et de nouvelles relations se sont nouées.

Le défi auquel nous serons confrontés à notre retour sera de réunir le reste de l'argent dont nous avons besoin pour reconstruire les murs de l'école. Ils ont déjà fabriqué plus d'un millier de blocs pour prouver qu'ils peuvent faire fonctionner la machine efficacement. Une fois les murs érigés, ils peuvent vendre des blocs afin de terminer

l'école.![noName](/media/03\_Blog/2013-Ministry-Trip/c6214ece5010b7a388c087471b8f4a38.jpeg)